

Pour diffusion immédiate

le 21 juin 2023

Le Conseil scolaire du Grand Nord rend hommage à ses employés

Lors de son assemblée régulière tenue à Sudbury le mercredi 21 juin 2023, le Conseil scolaire du Grand Nord a tenu à féliciter et à remercier certains membres de son personnel.

Le Conseil a débuté son assemblée en rendant hommage aux membres de son personnel qui se trouvent au seuil d'une nouvelle étape de leur vie, la retraite.

Carmen Bouchard

Edouard Brunet

Mario Cloutier

Suzanne Drouin

Chantal Duncan

Maryse Duplessis-Cameron

Sylvie Landry

Julie Lauzon

Ginette Lefebvre

Carmen Lemieux

Claudette Martel

Carole Patry Landry

Marcel Perreault

Le Conseil a également reconnu le mérite et le rendement exceptionnel de certains membres du personnel qui contribuent à l'épanouissement des élèves. Trois prix d'excellence sont remis annuellement afin de reconnaître le travail des membres du personnel qui, par leur attitude et leurs efforts, s'approprient la mission, la vision et les valeurs du Conseil et ainsi contribuent à son succès.

L'Étoile de l'accueil est décernée à un employé du Conseil scolaire du Grand Nord qui démontre les valeurs du Conseil auprès des gens qu'elle ou il côtoie tous les jours dans le cadre de son travail et au-delà de ses fonctions, dont le respect, la valorisation et la collaboration. Cette année, le Conseil décerne l'Étoile de l'accueil 2023 à titre posthume à monsieur Donald St-Germain. Monsieur St-Germain était enseignant d'histoire et d'English à l'École secondaire Macdonald-Cartier. Tous les matins, au 4^e étage, monsieur St-Germain accueillait chaleureusement les élèves et ses collègues. Toujours souriant, monsieur St-

Germain prenait le temps de les saluer et de jaser avec eux de sujets qui les intéressaient. Il avait un compliment pour chacun et ne manquait pas une occasion pour les féliciter de leur travail et de leurs réussites. Il va sans dire que monsieur St-Germain a contribué positivement à l'atmosphère et au rayonnement de l'École secondaire Macdonald-Cartier. Sa joie de vivre, sa nature aimante et généreuse ont fait de lui un enseignant exceptionnel qui aura toujours une place dans le cœur des élèves et de la grande famille du Conseil.

L'Étoile de l'engagement est remise à un employé du Conseil scolaire du Grand Nord qui fait preuve d'ouverture, d'intégrité et d'engagement continu dans l'exercice de ses fonctions et au-delà de son travail. L'Étoile de l'engagement 2023 est décernée à madame Carole Patry-Landry, enseignante à l'École publique de la Découverte. Madame Carole Patry-Landry se démarque par sa bonté, sa sagesse et son professionnalisme. Calme et patiente, elle démontre une force de leadership ancrée dans la gentillesse et prononcée en toute quiétude. Enseignante de la maternelle, madame Patry-Landry accueille les petits avec douceur et enthousiasme ce qui sécurise facilement les élèves et les parents. Elle sait créer des liens avec ses élèves tout en les gardant intéressés et engagés dans la matière enseignée. La lecture et l'écriture sont souvent mises en priorité de façon innovante et amusante, et ce, dans un environnement parsemé de règles de grammaire, de bonheur, de fierté francophone et de rires d'enfants. Madame Patry-Landry est un modèle exceptionnel. Son dévouement à l'apprentissage témoigne de son engagement à fournir la meilleure éducation possible à ses élèves.

L'Étoile de l'innovation est remise à un membre du personnel en reconnaissance de son leadership et de ses méthodes de travail avant-gardistes. Cette étoile reconnaît l'individu qui fait preuve d'innovation, d'excellence et de créativité dans le cadre de ses fonctions au sein de son école ou de son service. L'Étoile de l'innovation 2023 est remise à madame Josée Rinaldi, enseignante de la 6^e année à l'École publique Foyer-Jeunesse. Éducatrice passionnée par l'enseignement, madame Rinaldi a toujours fait preuve d'un dévouement remarquable et d'une quête incessante d'innovation dans la salle de classe. Madame Rinaldi cherche continuellement de nouvelles façons de relier le programme d'études aux expériences du monde. En comblant le fossé entre la théorie et la pratique, elle instille un sentiment de pertinence et d'utilité dans l'éducation qu'elle offre à ses élèves. Son impact va bien au-delà de son expertise dans la matière. Son engagement à un apprentissage personnalisé a transformé la vie d'innombrables élèves. Madame Rinaldi inspire et façonne l'esprit de ses élèves ce qui fait d'elle une excellente ambassadrice du Conseil.

C'est avec plaisir que le Conseil félicite les récipiendaires des « Prix de distinction ». Leur passion et leur engagement au Conseil font d'eux des récipiendaires dignes de ces prix prestigieux.

Reconnu pour son innovation et son ouverture sur le monde, le Conseil scolaire du Grand Nord offre une éducation publique de langue française de la plus grande qualité dans quinze écoles élémentaires et huit écoles secondaires dans les communautés de Markstay, Noëlville, Sudbury, Blind River, Elliot Lake, Sault-Sainte-Marie, Wawa, Dubreuilville, Marathon, Manitouwadge, Longlac et Thunder Bay.

-30-

Carole Dubé

Directrice des communications

Cell. : 705 929-3117